

Viernes 18 de Julio de 2025

Mesnil RAOULT. SAINT-LÔ...AVRANCHES

A la escucha de la Palabra de DIOS

Ex 11, 10 -12,14: A pesar de los prodigios de Moisés ante el faraón, éste se niega a dejar ir a los hijos de Israel. Anuncio de la preparación de la Pascua... "Ese día será para vosotros un memorial. Lo haréis por el Señor una fiesta de peregrinación. Es un decreto perpetuo: de edad en edad la celebraréis".

Un anuncio lleno de esperanza para todos los hijos de Israel.

Mt 12, 1-8: El Hijo del hombre es dueño del sábado.



En camino y a la escucha
de San Luis María de Montfort
y de la Bienaventurada
María Luisa de Jesús

Elecciones de vida del padre de Montfort que lo han hecho un peregrino de esperanza
(Padre Santino)

El lugar y la presencia de María en su vida y en la del bautizado

En su peregrinación como misionero y evangelizador, el padre de Montfort propone la devoción a María como camino seguro para llegar a Jesús: "Por la santísima Virgen María vino al mundo Jesucristo, y por ella también debe reinar en el mundo." (Verdadera Devoción 1)

María se convierte para el padre de Montfort en el **ancla de la esperanza**: "Un santo la compara con un ancla firme, que les retiene y les impide naufragar en el mar agitado de este mundo." (VD 175) y lo invoca "Mi vida, mi dulzura y mi esperanza después de Jesús". (Pequeña Corona) Y propone a María como camino para tener la salvación: "Si hay en nosotros alguna gracia, alguna esperanza de salvación, es un bien que nos viene de Dios por ella." (Amor de la Sabiduría Eterna 207)

Es hermoso leer en el número 6 de la carta a los habitantes de Montbernage, antes de salir de Poitiers para emprender el viaje-peregrinación a Roma para encontrar al Papa Clemente XI. El padre de Montfort subraya que con María y por ella se tiene la perseverancia para obtener la Sabiduría: ... *porque emprendo este largo y penoso viaje, a la Providencia, para obtener de Dios, por intercesión de la Santísima Virgen, la perseverancia para vosotros... Busco la divina Sabiduría, ayúdame a encontrarla... No es dudoso que al ser único y pobre perezca, a menos que la Santísima Virgen y las oraciones de las buenas almas, y en particular las tuyas, me sostengan y me obtengan de Dios el don de la palabra o la divina sabiduría, que será el remedio a todos mis males y la arma poderosa contra mis enemigos. Con María es fácil, pongo mi confianza en ella, aunque el mundo y el infierno rugen ... Por medio de María busco y encontraré a Jesús, aplastaré la cabeza de la serpiente y venceré a todos mis enemigos y a mí mismo, para mayor gloria de Dios" (n. 6)*

El padre de Montfort, peregrino en camino hacia Rouen,
ejerce su celo de "al apostólico" pasando a Saint Lô:

- Hace erigir un calvario. Visita a las hermanas del Buen salvador, para informarse sobre la gestión de las escuelas porque tiene el proyecto de fundar escuelas caritativas, pidiendo a las hermanas María Luisa y Catalina que abandonen Poitiers por La Rochelle.
- Asegura una jubilación a los pobres del hospital.
- Predica una misión en la ciudad recomendando, en particular, la oración del Rosario.

Un petit guide pour prier le chapelet.

...María Luisa, mujer del "Sí" como Marie

Su vida es una ofrenda plena y completa de sí misma a María, la madre de la Sabiduría encarnada. En las manos de la Virgen María, ella abandona cada día su responsabilidad del superiorato de la

naciente Congregación, la unidad de la Familia montfortiana está en el origen, la vida de sus numerosos colaboradores.

Vamos a conocerla:

"Maravillosa, bienaventurada María Luisa de Jesús, resplandeces cálidamente en la multitud de los elegidos. En nuestros cielos, brilla con el resplandor de tus virtudes.

Siguiendo el ejemplo de María, toda acogida del Cristo Salvador, dejabas que la corriente de vida te invadiera con su felicidad." *Sr Marie-Thérèse Clais*

Rezar el rosario a partir del camino de fe de la Virgen María contemplando estos misterios: Anunciación, Visitación, Natividad, Presentación de Jesús en el Templo, María y José encontrando a Jesús en el Templo, María en Caná, María al pie de la Cruz, María entre los Apóstoles en espera de la venida del Espíritu Santo en el día de Pentecostés.

Del Cántico del P. de Montfort n°7, 34

**Imitad a la Virgen fiel, ocupaos en servirla,
Poned en ella vuestra esperanza, y no pereceréis.**

Intenciones de oración para este día: "Para obtener verdaderos misioneros y la Sabiduría a través de María" y por la Paz. "El primer signo de Esperanza debe traducirse en Paz". " Durante el año jubilar, estaremos llamados a ser signos tangibles de esperanza para diferentes categorías de personas".

Hoy rezamos especialmente por los "ancianos" (cf La esperanza no decepciona n°14)



Al final del día:

A la imagen de los discípulos de Emaús, escuchemos que Jesús nos pregunta:

"¿De qué discutían mientras caminan?"

En qué, la Palabra de Dios de este día, el camino de fe de la Virgen María, la experiencia mariana del padre de Montfort, ... ¿Son fuentes de esperanza para mí?

¿Qué oración me habita en la tarde de este día?